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Auskunft 

erteilt: 

Herr von der 

Heyden 

Amt/EB: 90-Ortsvorsteher 

    
Tel.: 0261 703115 e-mail: ortsvorsteher.stolzenfels@stadt.koblenz.de 

    
Koblenz,  15.04.2020   

 

 

Niederschrift Nr. 

 
über die Sitzung des Ortsbeirates Koblenz-Stolzenfels vom 05.03.2020 

 

Anwesend sind: 

 

Ortsvorsteher/in 

Herr Gregor von der Heyden,     

 

1. Stv. Ortsvorsteher/in 

Herr Christian Heck,     

 

Beiratsmitglied 

Herr Kurt Isola,     

Herr Hans-Martin Nagel,     

Herr Marco Schneck,     

 

Gast 

Herr Christian Gürke,     

 

 

Nicht anwesend sind: 

 

2. Stv. Ortsvorsteher/in 

Frau Stefanie Plaul,     

 

 

 

Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Verabschiedung von Christian Gürke und Verpflichtung des Ortsbeirarsmitglie-

des Kurt Isola 

Punkt 2: Stand und weiteres Vorgehen bezüglich des Angebotes der KEVAG Telekom 

zum Internetausbau 

Punkt 3: Teilnahme am Dreckwegtag am 14.3.2020 

Punkt 4: Absperrungen im Hochwasserfall 

Punkt 5: Pfelge der stolzenfelser  Freiflächen in der Zuständigkeit der Stadt, Bahn und des 

Landes 

Punkt 6: Verschiedenes 

 

 

 

 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Verabschiedung von Christian Gürke und Verpflichtung des Ortsbeirars-

mitgliedes Kurt Isola 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 
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 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

 

Beschluss: 

 

 

 

 

 

Protokoll: Durch den Wegzug von Christian Gürke aus Koblenz Stolzenfels wurde eine Änderung 

in der Tagesordnung nötig. 

Zunächst wurde Herrn Gürke für sein langjähriges Engagement als ehemaliger Ortsvorsteher und 

Ortsbeiratsmitglied gedankt. Herr Gürke hat Stolzenfels viele Jahre geprägt und sich in diversen 

Gremien für die Bürgerinnen und Bürger von Stolzenfels eingesetzt. 

Wir wünschen Herrn Gürke für die Zukunft alles Gute und danken ihm für sein Engagement. 

 

Nach dem amtlichen Wahlergebnis ist Herr Kurt Isola an der nächstnachfolgenden Position. 

Herr Isola wurde per Handschlag verpflichtet und im Kreise des Ortsbeirates begrüßt.  

 

 

 

Punkt 2: Stand und weiteres Vorgehen bezüglich des Angebotes der KEVAG Tele-

kom zum Internetausbau 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

 

Protokoll: 

Bezüglich des aktuellen Angebotes für den Breitbandausbau in Koblenz Stolzenfels liegen aktuell 

56 Anmeldungen vor. Wir sind bei aktuell 207 Haushalten weit von der angestrebten 85% für Vor-

verträge entfernt. Der Ortsbeirat wünscht daher alle Möglichkeiten auszuloten die für die Umset-

zung der Maßnahmen von Nöten sind. Von Seiten der Ortsverwaltung sollen Zettel verteilt werden, 

die die Bürger auf die Dringlichkeit hinweisen. 

Die KEVAG Telekom möge parallel von sich auf die Bürger zugehen und noch einmal auf Ihr An-

gebot hinweisen. Denkbar wäre hier eine Einwurf Sendung, eine Bürgerversammlung (soweit die 

Corona Kriese dies zuließe) oder sonstige Werbeaktionen. 

Mit den Politischen und Verwaltungsgremien der Stadt Koblenz soll geklärt werden welche Wege 

wir beschreiten können um eine Finanzierungslücke zu schließen.  
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Punkt 3: Teilnahme am Dreckwegtag am 14.3.2020 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

 

Beschluss:  
 

 

 

 

 

Protokoll: Am 24.03 ist der Dreckwegtag in der Stadt Koblenz. Früher hat die Freiwillige Feuer-

wehr sehr engagiert an diesem Aktionstag teilgenommen. Erfreulicher Weise haben dieses Jahr ei-

nige Bürger angeboten sich an diesem Tag um die Sauberkeit unseres Stadtteils zu kümmern. 

Auch das Kinderheim (Haus Lahneck) hat seine Beteiligung signalisiert. Frau Rosenbach ergreift 

die Initiative für die Kindergartenkinder und Eltern.  

(Leider musste diese Aktion wegen der Corona Pandemie unmittelbar nach der Sitzung abgesagt 

werden)  

 

 

 

Punkt 4: Absperrungen im Hochwasserfall 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Protokoll: Bei dem ersten Rheinhochwasser 2020 wurde der Leinpfad weiträumig überflutet. Lei-

der wurden keine Absperrungen an dem Fahrradweg und Unterführungen angebracht. Wir bitten die 

Stadtverwaltung dies wieder zuverlässig zu erledigen. Ferner bitten wir um die Mitteilung wer im 

Hochwasserfall für diese Tätigkeit zuständig ist und bei wem die Absperrungen (auch am Wochen-

ende) zu veranlassen sind. 
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Punkt 5: Pfelge der stolzenfelser  Freiflächen in der Zuständigkeit der Stadt, Bahn 

und des Landes 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

Protokoll: Prinzipiell ist es nach wie vor schwierig bei verschiedenen Mängeln festzustellen, in 

wessen Zuständigkeit die Bereiche fallen, da die Parzellen in der Pflege der Stadt (wiederum vertre-

ten durch die Stadtreinigung und den Eigenbetrieb für Grünflächen), der Bahn AG, des Landes 

Rheinland Pfalz (je nach Parzelle LBM oder GDKE) und des Wasser und Schiffartamtes liegen. 

Die Pflege durch das Amt für Grünflächen und Bestattung funktioniert derzeit in weiten Teilen gut. 

Momentan sind einige Gullis bzw. Straßenabläufe verstopft, dies bedarf einer Überprüfung.  

Vor allem an den Wochenenden finden in Stolzenfels Partyähnliche Versammlungen am Leinpfad 

statt. Diese sind oft mit unangenehmen Folgeerscheinungen verbunden. Diese stellen sich in Form 

von zerschlagenen Schnapsflaschen, Erbrochenen und menschlichen Exkrementen an den seltsams-

ten Stellen dar. Wir sind den Mitarbeitern der Stadt für die Entfernung dieser Scheußlichkeiten 

dankbar und bitten auch in Zukunft diese Hinterlassenschaften zeitnah zu entfernen.  

Der Ortsbeirat bemängelt, dass auf dem Leinpfad zwischen der Unterführung am Kapellener Platz 

und der Brunnenstraße kein öffentlicher Mülleimer vorhanden ist. In der anderen Richtung hat sich 

deren Anzahl über die letzten Jahre auch marginalisiert.   

In der Brunnenstraße ist die Reinigungspflicht den Anwohnern nicht klar. Der Ortsvorsteher wird 

gebeten, zu klären wie es sich vor allem am Gehweg gegenüber der Häuser verhält. Er soll das Er-

gebnis dieser Klärung den Bürgern in Form eines Rundschreibens oder dergleichen bekanntgeben. 

Die Situation an den Recycling Containern an der Bushaltestelle Kripp ist dauerhaft bedenklich. 

Unmittelbar nach jeder Leerung sind die Container und vor allem die umliegenden Flächen wieder 

voller Müll. Dieser Müll hat mit den zu entsorgenden Recyclingstoffen oft nichts zu tun. 

Es möge erörtert werden ob man dieser illegalen Müllentsorgung nicht durch Kameraüberwachung 

entgegenwirken kann.   

 

 

Punkt 6: Verschiedenes 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 
 abschließend  ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet  z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

 

Beschluss: 
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Protokoll: Die Stadtverwaltung wird gebeten für die Baumaßnahmen bezüglich der Verkehrsberu-

higenden Maßnahmen den aktuellen Planungs- und Außführungsstand bekannt zu geben. 

Es ist zu überlegen ob für die Absprache der Jahrestermine wieder die Ortsringsitzung eingeführt 

werden kann und wer dazu eingeladen werden soll (Coronabedingt leider derzeit eher nicht). 

Nach der Einführung eines durchgehenden Tempolimits im Siechhaustal ergeht die Anregung dort 

zeitweise die Geschwindigkeitsanzeige (Smily) anzubrigen. 

 

Die Sitzung wurde um 19:30 Geschlossen 
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